Financier

Résultats au 30 Juin 2011



Forte croissance du chiffre d'affaires de 20,7%







Le Conseil d'Administration de la SNEP, réuni le 26 Septembre 2011, a arrêté les comptes au premier semestre 2011. A l'issue de cette réunion, Monsieur Miloud CHAABI, Président Directeur Général, a déclaré :

« Le Management de SNEP a très vite pris la dimension de la guerre en Lybie et a, depuis la fermeture du complexe pétrochimique de Ras Lanouf, engagé les efforts nécessaires pour sécuriser son approvisionnement en éthylène.

Dans un marché fortement concurrentiel, la réalisation d'une forte croissance du chiffre d'affaires de 20,7% est une grande satisfaction pour SNEP. Cette performance a permis d'atténuer l'impact du renchérissement de l'éthylène acheté auprès des producteurs européens».

(en millions de dirhams)	30/06/2011	30/06/2010	Variation %
Chiffre d'affaires	502,1	416,1	+20,7
EBITDA	54,2	57,3	(5,4)
Résultat net	22,3	31,9	(30,1)
Résultat net retraité	29,3	34,4	(14,8)

Au terme de ce premier semestre :

- Le chiffre d'affaires s'établit à 502,1 millions de dirhams en progression de 20,7% comparativement à une année auparavant, capitalisant sur l'augmentation du volume de 10,8% conjuguée à une hausse des prix de vente de 8,5%;
- L'EBITDA se fixe à 54,2 millions de dirhams contre 57,3 au premier semestre 2010. La marge opérationnelle durant ce premier semestre a été affectée négativement par les achats de l'éthylène réalisés auprès des producteurs européens suite à la fermeture du complexe pétrochimique de Ras Lanouf en Lybie;
- Le résultat net s'élève à 22,3 millions de dirhams contre 31,9 millions de dirhams au premier semestre de 2010, impacté par le retour à un taux normal de l'IS de 30% contre un taux préférentiel de 22,5% l'année auparavant. Hors dotation financière de 7 millions de dirhams sur les titres SNEP auto détenus dans le cadre du programme de rachat, le résultat net retraité ressort en baisse limitée de 14,8%.

Perspectives

Pour le reste de l'année, la SNEP poursuit ses efforts d'amélioration de sa compétitivité à travers notamment :

- la poursuite de la réalisation de son programme d'extension pour doubler sa capacité de production à 140.000 tonnes de PVC par an.
 - A cet égard, la SNEP a acquis durant ce premier semestre un nouveau four de cracking du DCE et uncompresseur d'hydrogène à anneau liquide pour un investissement de 50 millions de dirhams.
- des négociations de contrats de fourniture d'éthylène à des conditions avantageuses avec des groupes pétrochimiques européens (TOTAL, REPSOL, POLIMERI), d'autant plus que les perspectives du redémarrage du complexe pétrochimique Ras Lanouf s'avère de plus en plus évidentes.

www.snep.ma